

Xalapa, Ver., 25 de septiembre de 2024

Comunicado: 1348

Reconoce Diputada al Gobierno de México

- Destaca Itzel López combate a la pobreza y reducción de la desigualdad, entre los logros de la actual administración federal.

La diputada Itzel López López hizo un reconocimiento al gobierno encabezado por el presidente Andrés Manuel López Obrador, del cual destacó las políticas públicas en materia de combate a la pobreza y reducción de la desigualdad.

En la Quinta Sesión Ordinaria del Segundo Receso, la representante del Distrito XX de Orizaba ponderó los avances logrados mediante programas como Jóvenes Construyendo el Futuro, Sembrando Vida, Pensión Universal para Adultos Mayores y Becas para el Bienestar “Benito Juárez” que, dijo, beneficiaron a millones de mexicanas y mexicanos.

Consideró que las decisiones políticas se han orientado hacia la protección de los derechos sociales y económicos, lo cual, estimó, ha permitido una distribución más equitativa de los recursos y una mayor inclusión de sectores marginados, como las comunidades indígenas, los trabajadores del campo y los habitantes de las zonas urbanas populares.

En su pronunciamiento ante la Diputación Permanente, la legisladora señaló que la disminución tanto de la pobreza como de la desigualdad se refleja en la vida cotidiana de millones de familias, particularmente en las zonas más vulnerables del país.

Enfatizó también que el impulso a la educación pública, la salud gratuita y universal, el acceso a empleos formales bien remunerados, la construcción de infraestructura básica en comunidades rurales como electrificación, agua potable y conectividad de caminos, han contribuido a reducir las desigualdades entre las zonas urbanas y rurales.

A esto la Diputada sumó el fortalecimiento de la relación entre el Estado y la población y que las prioridades del gobierno estuvieron alineadas con las necesidades reales del pueblo mexicano.

Itzel López concluyó afirmando que es deber de las y los representantes populares continuar trabajando para que estos logros sean permanentes y sigan beneficiando a las futuras generaciones, en la construcción de un México más justo, inclusivo y solidario.

##-##-##